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5762/2014-2020 
 
Datum: 

 
15.11.2017 
 

 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Betriebsausschuss Umweltbetriebes 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Betriebsausschuss Umweltbetrieb 29.11.2017 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Anfrage der CDU-Fraktion zum Baumbestand im Stadtgebiet Bielefeld 
 

 
Text der Anfrage: 

In den Bielefelder Medien wurde darüber berichtet, dass der Umweltbetrieb und die Wertstoffhöfe 
seit Jahren einen Anstieg an Grasschnitt und Blättern verzeichnen. Der Umweltbetrieb führt dies 
auf die Zunahme an Bäumen zurück. 
 
Frage: 
 
Wie hat sich der Baumbestand im Stadtgebiet Bielefeld in den letzten Jahren entwickelt? 
 
Zusatzfrage: 
 
Wie viele Bäume plant der Umweltbetrieb in den nächsten Jahren in Bielefeld zu pflanzen? 
 
 
Unterschrift: 

 
 
Gez. Frank Strothmann 
 
 
F. d. R. 
Simon Lange 
Fraktionsreferent 
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